

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von [D. G. Numbell ?] an August Hermann Francke.

Numbell, D. G.

o.O., o.D.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-46201](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-46201)

Ein Hoch wurden

gebe Ein Zeichen zu Ihnen morgen Gott will
 uns bereit machen Das mir geschick Sein des
 Herren Wort uns zu künftigen Taten von ihm
 In ich finde in mein Herzen fülle d murrich
 Empfindung wie will gedun ihn zu seine
 beglück aber nicht mehr als Das so wenig
 kan Sprechen nur also mehr still mir de
 Schuld tug noch geschengt mehr zu will ja
 mit mein doch noch Ein d Das ander glück
 zu dñm may Sein doch aber darin nicht vor
 Schritte Gott Willst d Kennt mir Stes Will
 stillbegirich Es ist noch mer Es von ihm zu
 Heren Velech man solle besten Leben d
 begreifen machst Gott aber ist der best Lehr
 Das. Nichts ich will doch Sein der besten auf
 ach Ein Solge Gott der Seine Jesus so

Kennst als wie sich ist zu Ehren d. Loh
ich dich Jesum in glauben so stoff ob
Sohn noch nicht stoff bin & wird mich
dich nicht verlassen Ich werffe mich in
dein muth wieder d. besuche das ich mich be
als ein zweites stoff dich schnell dich zu den
studen zu lernen wieder ach frome dich mich
d. helfen mit mir das ich statt bishst dich
d. mein stoffend in vom glauben Ehr sein
mag das & du Linder heiffe d. stoff ist
michs anst. stoff ist noch viel dich mehr
in man stoff man stoff will d. stoff dich
zu stoff aus dich durch dich mir bey
wird dich mich lieblich zu stoff
d. geht ihn stoff mich anst. d. du Loh me
das stoff will mir ver Loh mag Loh be helfen
in ein in gefeich stoff d. dich wird ein
Ein dich wird

Ergeben
J. M. M. M.

An Ein hoch
Würdigen Herrn
Johann

